NDR TARIFVERHANDLUNGEN 2024 - WIR FÜR EUCH

Lieber NDR,

seit, zum Teil vielen, vielen, Jahren leben wir in einer sehr intensiven Beziehung zusammen.

Du gibst uns einen Auftrag und wir tun unser Bestes um Deine Wünsche und die unserer Zuschauer oder unserer Kolleginnen und Kollegen so liebevoll und gewissenhaft zu erfüllen wie es uns möglich ist.



Dafür hast Du uns ein geregeltes Einkommen gegeben, eines mit dem wir unsere Miete, unser Essen und überhaupt unseren Lebensunterhalt gut bestreiten können. Und Du hast uns versprochen, dass das auch so bleibt, in dem sich unser Tarifabschluss an dem des Öffentlichen Dienstes der Länder orientiert.



Jetzt fragen wir uns, was ist schief gelaufen?

Plötzlich heisst es wir müssen immer noch sparen und die KEF macht uns Vorgaben und die Politik mag uns nicht...

Plötzlich gibt es viele Gründe warum die Versprechen nicht mehr gelten.
Und dann hat man noch so ein kartelliges Gefühl von
Absprachen zwischen den Anstalten.



dbb



Das macht uns ganz traurig, lieber NDR.

Dabei muss das doch nicht sein!

Gib Dir einen Ruck!

Denk an Dein Versprechen!
In guten wie in schlechten Zeiten



Deine Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter